

Chères collègues, chers collègues,

Je présente ma candidature pour la CMEL du GHU Centre-Université de Paris en tant que membre du collège 2.

Je suis PUPH, cardiologue avec une spécialisation en cardiologie interventionnelle. J'ai travaillé pendant 22 ans à Cochin, comme chef, PH, puis PUPH. Après une coupure de deux ans dans l'industrie des dispositifs médicaux, j'ai rejoint l'HEGP depuis 2012. Je suis actuellement coordonnateur médical du plateau technique interventionnel de l'HEGP, où travaillent plusieurs spécialités médicales. Je coordonne les activités cardiologiques au sein de la salle hybride du bloc opératoire ou viennent travailler des équipes de Cochin, d'Ambroise Paré et de Necker.

Je suis membre de la CMEL de l'HEGP depuis quatre ans, impliqué dans les commissions locales de l'équipement et de la vie hospitalière.

Mes fonctions impliquent une vision globale et non exclusive, essentielle au fonctionnement efficace d'une CMEL. Mon passage dans l'industrie m'a ouvert aux techniques modernes de management et de gestion des crises.

Dans ma fonction de coordonnateur du plateau technique, j'ai été missionné pour des projets transversaux : création de la salle hybride au bloc opératoire, nouveau plateau technique interventionnel intégrant l'hôpital de jour. Je privilégie la gestion par l'écoute et la participation active de représentants de toutes les spécialités. Le fonctionnement de la CMEL doit être également basé sur une gestion participative, avec une consultation des tous les acteurs, y compris le personnel paramédical lors de la mise en place de projets.

L'informatique est au cœur de toutes nos spécialités ; en particulier pour les activités transversaux comme les pathologies valvulaires cardiaques. J'ai particulièrement conscience de l'importance de l'évolution de l'informatique dans le domaine de l'imagerie, mais également de la biologie, de l'anatomo-pathologie et de la gestion du dossier médical.

Je travaille depuis quatre ans dans la commission locale de la vie hospitalière. Cette fonction m'a fait comprendre les enjeux majeurs pour nos métiers : re-médicalisation, bien-être au travail. Je veux poursuivre ma participation active à cette commission, importante pour notre communauté.

Je garde une activité clinique importante. Dans un contexte de crise aigüe de fonctionnement de l'APHP, il est essentiel que des praticiens qui participent largement à l'activité, en contact avec les personnels soient représentés à la CMEL.

Des défis mais également des opportunités nous attendent dans notre nouveau GHU. La nouvelle CMEL a besoin de membres actifs, à l'écoute, pour faire participer tous les acteurs dans les projets de l'avenir.

P^f Christian Spaulding

christian.spaulding@aphp.fr